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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE CENTRO DO CAMPUS UNIVERSITÁRIO 1 
PROF. ALBERTO CARVALHO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 2 

Referência: 02/2017                            Caráter: Ordinário 3 
Data: 09/02/2017       Local: Sala de Reunião do Nippec. 4 

Aos nove dias do mês de fevereiro de dois mil e dezessete, às quinze horas, os membros do 5 
Conselho de Centro do Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho reuniram-se sob a presidência 6 
do diretor Marcelo Alves Mendes, contando com a presença dos (as) conselheiros (as): professores 7 
(as) Valéria Priscila de Barros, Maria Andréa Rocha Escobar representando Danielle Monique 8 
Gardinal Corbett, Eduardo José dos Reis Dias representando Marcos Vinícius Meiado, José 9 
Hunaldo de Lima, Marcelo Leite dos Santos, Humberto Luiz Galupo Vianna, José Aélio de 10 
Oliveira Junior, João Alves Carvalho Filho, Cristiano Teles de Meneses, Alejandro Caicedo 11 
Roque, Marilene Santos, Ivanilda Silva, José Gerivaldo dos Santos Duque, Renata Cristina 12 
Kiatkoski Kaminski. Representante da BICAMPI: Luiza Glaciete Freire Gonçalves. 13 
Representante do CPD: Marcus Túlio de Araújo Machado. Representante do NIPPEC: prof. 14 
Ricardo Santos do Carmo. Representante Técnico-administrativo: Raphael de Jesus Lisboa 15 
Aquino. Representante dos Discentes: Evile Silva de Lima. Convidados: assessor técnico da 16 
direção prof. José Maxuel de Farias Ferreira, Técnica em Assuntos Educacionais Raissa Alves 17 
Colaço Paz. Faltas justificadas: Josimar de Souza Lima (em férias). A reunião teve a seguinte 18 
pauta: Item 01. Informes. Item 02. Apreciação da ata da reunião ordinária do dia 19/01/2017. Item 19 
03. Apreciação do parecer relativo à validação do 1º Relatório das Atividades de Doutoramento da 20 
prof.ª Lia Midori Meyer Nascimento do Departamento de Biociências (Processo n° 21 
23113.004478/2016-11, relator prof. Marcelo Alves Mendes). Item 04. Apreciação do parecer 22 
relativo à validação do 3º Relatório das Atividades de Doutoramento do prof. Marcos Barbosa 23 
Dósea do Departamento de Sistemas de Informação (Processo n° 23113. 010523/2014-04, relator 24 
prof. Marcelo Alves Mendes). Item 05. Apreciação do parecer relativo à validação do 7º Relatório 25 
das Atividades de Doutoramento do prof. René Alain Santana de Almeida do Departamento de 26 
Ciências Contábeis (Processo n°23113. 001713/2013-41, relator prof. Marcelo Alves Mendes). 27 
Item 06. Apreciação do pedido de Afastamento para Capacitação da prof. Dr.ª Joelma Carvalho 28 
Vilar do Departamento de Educação (Processo nº 23113.000545/2017-09, relator prof. Marcos 29 
Meiado). Item 07. Atualização do Plano Quinquenal do Departamento de Letras do Campus de 30 
Itabaiana. Item 08. Encaminhamentos sobre utilização do NIPPEC. Item 09. O que ocorrer. 31 
Decisões Tomadas: Havendo quorum legal, o presidente do Conselho, prof. Marcelo Alves 32 
Mendes, declarou aberta a reunião, fez a leitura da pauta e solicitou a substituição de dois pontos. 33 
Com a anuência de todos, a pauta foi atualizada. Item 01. Informes; Item 02. Apreciação da ata da 34 
reunião ordinária do dia 19/01/2017. Item 03. Apreciação do parecer relativo à validação do 1º 35 
Relatório das Atividades de Doutoramento da prof.ª Lia Midori Meyer Nascimento do 36 
Departamento de Biociências (Processo n° 23113.004478/2016-11, relator prof. Marcelo Alves 37 
Mendes). Item 04. Apreciação do parecer relativo à validação do 3º Relatório das Atividades de 38 
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Doutoramento do prof. Marcos Barbosa Dósea do Departamento de Sistemas de Informação 39 
(Processo n° 23113. 010523/2014-04, relator prof. Marcelo Alves Mendes). Item 05. Apreciação do 40 
parecer relativo à validação do 7º Relatório das Atividades de Doutoramento do prof. René Alain 41 
Santana de Almeida do Departamento de Ciências Contábeis (Processo n°23113. 001713/2013-41, 42 
relator prof. Marcelo Alves Mendes). Item 06. Homologação do resultado do concurso para 43 
professor Assistente do Departamento de Ciências Contábeis do Campus de Itabaiana (DCCI), 44 
Edital nº 15/2016/UFS (processo nº 23113.012363/2016-91, relatora Prof.ª Valéria Priscila de 45 
Barros). Item 07. Aprovação dos membros do Comitê de Acompanhamento da Gestão. Item 08. 46 
Encaminhamentos sobre utilização do NIPPEC. Item 09. O que ocorrer. Item 01. Professor 47 
Marcelo Mendes explicou que a Energisa ainda não fez a vistoria técnica da reforma elétrica do 48 
Campus, mas que provavelmente até a semana seguinte a nova fase da rede elétrica estará 49 
integrada. Sobre os quadros de vidro, prof. Marcelo Mendes informou que prof. Rosalvo 50 
(PROPLAN) o aconselhou a fazer uma visita ao Campus de Laranjeiras onde os quadros foram 51 
instalados recentemente. Como a licitação ainda está aberta, havendo interesse, a solicitação para o 52 
campus de Itabaiana pode ser incluída. A visita foi feita, juntamente com Vanyldo, prof. Maxuel e 53 
prof.ª Valéria, e constatou-se que há mais malefícios do que benefícios ao instalar os quadros de 54 
vidro; alguns questionamentos foram feitos e prof. Marcelo Mendes solicitou que a discussão seja 55 
levada aos departamentos para que posteriormente o Conselho de Centro possa deliberar sobre o 56 
assunto. Prof. Marcelo Mendes falou sobre uma reunião da CPA, a ser realizada no dia 22/02/2017, 57 
às 16 horas, a fim de apresentar uma síntese da autoavaliação institucional pelos discentes do 58 
Campus Prof. Alberto Carvalho: 2016.1. Sobre a reforma de acessibilidade, cujo término está 59 
previsto para o mês de abril, prof. Marcelo Mendes falou sobre a possibilidade de conclusão ainda 60 
no mês de fevereiro. Serão feitos aditivos, a serem executados depois do término da obra; o de 61 
menor custo (rampa de elevação do bloco D) será feito antes e o de custo maior (rampa de elevação 62 
da BICAMPI) será feito depois. Prof. Marcelo Mendes também informou sobre o convênio firmado 63 
entre o DBCI (prof. Marcos Meiado) e a Prefeitura de Itabaiana; neste a UFS produzirá as mudas e 64 
a prefeitura se responsabilizará pelos insumos, a fim de revitalizar a estufa. Esta será alocada em 65 
outro espaço e em seu lugar, bem como no primeiro andar do NIPPEC, serão construídas salas de 66 
aula, para isso os recursos ainda estão sendo angariados. A respeito do contêiner, prof. Marcelo 67 
Mendes explicou que a empresa responsável já foi contatada para efetuar o conserto e, caso não 68 
haja um retorno, mesmo perdendo a garantia, o problema será resolvido pela própria UFS para dar 69 
celeridade ao uso do espaço. Para finalizar este ponto, prof. Marcelo Mendes apresentou o 70 
calendário retificado de reuniões dos Conselhos do Campus. Item 02. Professor Marcelo Mendes 71 
colocou em discussão a ata da reunião realizada no dia 19/01/2017 (ordinária) e os conselheiros 72 
aprovaram-na por unanimidade. Item 03. Professor Marcelo Mendes leu o seu parecer e 73 
demonstrou-se favorável à aprovação do 1º Relatório das Atividades de Doutoramento da docente 74 
Lia Midori Meyer Nascimento do Departamento de Biociências (Processo nº 23113.004478/2016-75 
11). Feita a leitura, o parecer foi colocado em votação e os conselheiros o aprovaram por 76 
unanimidade. Item 04. Professor Marcelo Mendes leu o seu parecer e demonstrou-se favorável à 77 
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aprovação do 3º Relatório das Atividades de Doutoramento do docente Marcos Barbosa Dósea do 78 
Departamento de Sistemas de Informação (Processo nº 23113.010523/2014-04). Feita a leitura, o 79 
parecer foi colocado em votação e os conselheiros o aprovaram por unanimidade. Item 05. 80 
Professor Marcelo Mendes leu o seu parecer e demonstrou-se favorável à aprovação do 7º Relatório 81 
das Atividades de Doutoramento do docente René Alain Santana de Almeida do Departamento de 82 
Ciências Contábeis (Processo nº 23113.001713/2013-41). Feita a leitura, o parecer foi colocado em 83 
votação e os conselheiros o aprovaram por unanimidade. Item 06. Professor Marcelo Mendes 84 
solicitou que a relatora do processo, prof.ª Valéria Priscila, procedesse à leitura do parecer. Durante 85 
a leitura a relatora destacou a organização de toda a documentação necessária e explicou que 86 
faltaram algumas assinaturas em uma das atas do concurso, mas que o presidente da Banca já 87 
resolveu o problema. O parecer foi favorável à homologação do resultado final do Concurso para 88 
prof. Assistente do Departamento de Ciências Contábeis do Campus de Itabaiana (DCCI), processo 89 
nº 23113.012363/2016-91. Prof. João Alves prestou mais alguns esclarecimentos, o parecer foi 90 
colocado em votação e aprovado por unanimidade. Item 07. Professor Marcelo Mendes explicou 91 
que na última reunião deste Conselho ficou acordado que um e-mail seria enviado a todos os 92 
docentes e técnicos e que os interessados em compor o Comitê de Acompanhamento da Gestão se 93 
manifestariam, também via e-mail, até a data da reunião seguinte. Houve manifestação de interesse 94 
por parte de dois técnicos, Marcus Túlio de Araújo Machado e Sérgio Ricardo dos Santos, e dois 95 
docentes, José Ronaldo dos Santos e Vitor Hugo Vitorino Sarmento. Prof. Marcelo Mendes colocou 96 
em votação a representação dos técnicos e Marcus Túlio foi escolhido por ampla maioria dos votos; 97 
em seguida colocou em votação a representação dos docentes e Victor Hugo Vitorino Sarmento foi 98 
escolhido por ampla maioria dos votos. Para encerrar este ponto, prof. Marcelo Mendes falou que o 99 
representante dos discentes, indicado pelo DCE, será o aluno Carlos Esteves Leite dos Santos 100 
(DBCI). Item 08. Professor Marcelo Mendes explicou que na última reunião deste Conselho ficou 101 
acordado que o prof. Ricardo do Carmo organizaria um encontro com todos os usuários do NIPPEC 102 
para discutir os novos encaminhamentos sobre o uso desses espaços, a fim de que na próxima 103 
reunião do Conselho de Centro esse ponto pudesse ser votado. Prof. Ricardo do Carmo falou que o 104 
encontro aconteceu conforme previsto, que algumas salas do NIPPEC serão remanejadas para 105 
outros espaços (prof. Marcelo Mendes garantiu que nenhum dos atuais usuários ficará desamparado 106 
em relação a espaço), de modo que todas as salas passem a ser usadas exclusivamente para a pós-107 
graduação. Prof. Marcelo Mendes complementou que os grupos de pesquisa se reunirão onde hoje 108 
funciona o laboratório multiusuário, que aos poucos os setores administrativos serão alocados no 109 
bloco A, que o estatístico lotado na SEAP passará a desenvolver suas atividades na/para a pós (este 110 
se ofereceu inclusive para ministrar cursos), entre outras mudanças que serão implementadas 111 
paulatinamente. Prof. Gerivaldo defendeu a criação dos espaços, bem como do registro de uso; pois 112 
só assim é possível saber como/se o espaço está sendo usado. Prof. Marcelo Mendes colocou em 113 
votação a vinculação do uso do NIPPEC prioritariamente à pós-graduação e a proposta foi aprovada 114 
por unanimidade. A transição e os devidos ajustes serão acertados posteriormente. Item 09. 115 
Professor Alejandro falou sobre a necessidade de resolver os problemas gerados pelas árvores do 116 
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Campus, uma vez que elas podem danificar toda a estrutura que está sendo construída (rampas, 117 
passarelas), a exemplo do que já aconteceu com alguns banheiros. A discente Evile Silva falou 118 
acerca do projeto de arborização do Campus, em parceria com o DBCI, e prof. Gerivaldo 119 
complementou dizendo que esse projeto já tinha sido idealizado por Paulo Maroti, ex-professor do 120 
DBCI. Sobre o Busão da Ciência, prof. Marcelo Mendes leu o memorando nº 31/2017/DQI que 121 
solicita a remoção do veículo do Campus de Itabaiana para o de São Cristóvão e destacou que a 122 
assinatura foi feita pelo prof. Edson Wartha, docente cuja remoção do DQCI para o DQI foi 123 
aprovada pelo Conselho de Centro, porém, condicionada ao preenchimento da vaga por outro 124 
docente efetivo. Prof. Marcelo Mendes destacou que a remoção dos bens obtidos através de 125 
projetos desenvolvidos no Campus não está atrelada à remoção do docente e que, caso seja 126 
necessário, ele recorrerá até a última instância. Prof. Marcelo Leite explicou que também recebeu o 127 
memorando, autenticado pelo chefe do DQI e assinado pelo prof. Edson Wartha; deixando algumas 128 
opiniões à parte, disse que vai buscar soluções na esfera oficial, uma vez que a esfera da 129 
comunicação e da parceria foi suprimida. Esclareceu que o veículo é um patrimônio do DQCI e 130 
que, qualquer coisa que aconteça, ele é o responsável (embora não pretenda continuar) e tomará as 131 
providências cabíveis. Esclareceu também que, além da questão do Busão, prof. Edson Wartha tem 132 
outras pendências a resolver: os demais itens adquiridos no projeto, a exemplo de uma câmera 133 
digital cuja caixa vazia está no DQCI. Prof. Marcelo Leite falou ainda sobre os processos de 134 
remoção docente, assunto que de certa forma remete ao anterior e que precisa ser revisto, e citou o 135 
exemplo do prof. Edson Wartha cuja remoção foi aprovada pelo Conselho de Centro condicionada 136 
ao preenchimento da vaga por outro docente efetivo; porém, até hoje a vaga não foi preenchida, no 137 
sistema ele já pertence ao quadro docente do DQI, negou-se a ministrar disciplinas no período 138 
2016.1 em virtude de um afastamento que não ocorreu e o prof. Marcelo Leite tomará as 139 
providências cabíveis também em relação a isso. Prof. Marcelo Mendes falou sobre a questão do 140 
som alto que por diversas vezes é utilizado nas imediações do campus e tem gerado muitos 141 
transtornos. Explicou que solicitou da Ouvidoria um levantamento de todas as reclamações com 142 
esse teor, para assim poder tomar as providências cabíveis. Raissa falou brevemente acerca dos 143 
PPC’s que estão em fase de reformulação e devem ser enviados ao DEAPE via processo e via CD-144 
ROM (word), após aprovação no Conselho do Departamento e no Conselho de Coordenação de 145 
Cursos, até o dia 03 de março; esclareceu alguns questionamentos acerca das bibliografias básica e 146 
complementar e após a intervenção de alguns professores, prof. Marcelo Mendes solicitou que 147 
Raissa verificasse a possibilidade de estender o prazo de entrega, pois, segundo alguns dos 148 
presentes, o prazo pode fazer com que a análise dos documentos não seja satisfatória. Nada mais 149 
havendo a tratar, eu, Ataize Oliveira Santos Nicolau, lavrei a presente ata, que após lida, discutida 150 
e aprovada será assinada pelos presentes. Centro Campus Universitário Professor Alberto Carvalho, 151 
Itabaiana-SE, aos nove dias do mês de fevereiro de dois mil e dezessete. 152 


